

16. August 2016

## Öffentliches Podium zur eidgenössischen Volksabstimmung

Am Dienstag, 23. August findet um 19.30 Uhr im Restaurant Alpstein, Appenzell die traditionelle öffentliche Podiumsveranstaltung zur kommenden eidgenössischen Volksabstimmung statt. Unter der Leitung von Roger Fuchs, Journalist, Herisau werden an diesem Abend die AHVplus-Initiative und das Nachrichtendienstgesetz (NDG) auf dem Podium diskutiert. Die Initiative für eine grüne Wirtschaft wird kurz vorgestellt.

Über die AHVplus-Initiative diskutieren, Min Li Marti, Nationalrätin SP, ZH (pro) und der Ausserrhoder Nationalrat David Zuberbühler, SVP (kontra). Zum Nachrichtendienstgesetz nehmen der Innerrhoder Landesführer Martin Bürki, Vorsteher des Justiz- Polizei- und Militärdepartements, (pro) und Min Li Marti, Nationalrätin SP, ZH (kontra) Stellung.

Die folgenden politischen Parteien und Gruppierungen laden alle Interessierten zu dieser Veranstaltung ein und hoffen auf angeregte Debatten: AVA, CVP, GFI, KGV, SP und SVP

Kontakt (SP als organisierende Partei):

Martin Pfister, Präsident

Erich Kiener, Co-Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)

[info@sp-ai.ch](mailto:info@sp-ai.ch)